



Choque de vehículo contra motocicleta



¿Qué pasó?

Dos trabajadores de la empresa, fueron enviados en misión a la ciudad de Villavicencio, debían viajar en transporte intermunicipal como se hace habitualmente, sin embargo ellos decidieron viajar en una motocicleta propiedad de uno de ellos. Mientras se desplazaban por la carretera que de Bogotá Conduce a Villavicencio, un vehículo que circulaba en sentido contrario invadió el carril por el que iba la motocicleta, envistiéndolos de frente y ocasionándoles la muerte.



¿Qué lo causó?



- Invasión de carril y choque frontal de Camioneta Kia con la motocicleta en la que se desplazaban los trabajadores.
- Uso de vehículos particulares no autorizados por la compañía.
- La política de seguridad vial no incluye los desplazamientos de los trabajadores para recoger tracto camiones en otras ciudades.
- No se tenía identificado el riesgo de rutas en los traslados que tienen que hacer los trabajadores para recoger el tracto camión en otros sitios diferentes a Bogotá.
- Ausencia de procedimientos para control de viáticos.



- Documentar y divulgar política de seguridad vial donde se prohíbe el desplazamiento a otros Municipios en vehículos no autorizados por la compañía.
- Proceso administrativo que garantice el uso de rutas intermunicipales seguras y legales para desplazamientos entre ciudades.
- Realizar inventario de modos de desplazamiento para identificar de peligros y establecer controles administrativos.